



## Niega PVEM ruptura por el ex canciller

**PATRICIA RAMÍREZ**

La presidenta nacional del PVEM, Karen Castrejón Trujillo, descartó que haya una fractura al interior de su partido por el apoyo de algunos legisladores a Marcelo Ebrard y recalcó que la mayoría de la bancada apoya la decisión de avalar a Claudia Sheinbaum.

"No habrá ruptura en el PVEM por los respaldos que haya a Marcelo Ebrard, se ha hablado con cada uno de los compañeros y ha habido total respeto a las decisiones que han manifestado y ha habido unidad".

La también diputada federal reconoció que hay algunos legisladores que tiene afinidades con el ex-canciller Marcelo Ebrard y que decidan seguirlo en la decisión que tome, pero la gran mayoría decide ver el futuro de México y mantenerse

para las contiendas de 2024.

"No creo que haya mayor problema si él decide quedarse, estoy segura que, desde su partido y de nosotros, habrá los espacios para todos, como en su momento se están buscando y si no es así también es muy válido buscar alguna otra ruta".

Subrayó que por parte del PVEM están las puertas abiertas, "en este caso hablando ellos de un militante como lo es Marcelo Ebrard en el cual, no solo él, sino todas las personas que lo apoyaron, porque no solo son militantes, sino gente de la sociedad civil y algunos diputados federales y senadores de nuestro partido".

Destacó que en el proceso para designar a la coordinadora nacional de la 4T, su partido participó a través de Manuel Velasco.



**Karen** Castrejón Trujillo dicen que apoyan a Morena.